



横浜市立つづきの丘小学校

学校だより つづきの空

6月号

令和4年6月1日

## 第24回運動会「走り抜け 一致団結 がんばろう！」

校長 田淵 恵子

キンシバイ（金糸梅）の鮮やかな黄色い花が、校舎を彩り始めました。花言葉は「太陽の輝き」。つづきの丘小学校の子どもたちも、太陽のように輝く姿を見せています。



5月13日、学校説明会を実施しました。保護者の皆様にはご多用の中、多数ご参加いただき、誠にありがとうございました。限られた時間でしたが、学校教育目標や主な教育活動について、久しぶりに対面でお伝えすることができましたことを嬉しく思います。今年度は、新たに学校教育目標を『**高めよう学び 広げようつながり 輝こう未来へ つづきの丘の子**』とし、その具現化に向けて取り組んでいます。そのために、保護者・地域の皆様とは、子どもを主役とした連携・協働を図ってまいりたいと思いますので、引き続きご理解・ご協力のほど、よろしくお願いいたします。

子どもが目標に向かって「本気」で取り組む姿は、私たちに感動と希望を与えてくれます。

5月28日、スローガン『走り抜け 一致団結 がんばろう！』のもと、第24回運動会を開催しました。「1位を目指して頑張ります。」「ダンスを完璧に踊りたいです。」と意気込んで臨んだ運動会は、子どもたちの笑顔が溢れる一日となりました。保護者の皆様には人数等制限しての参観となり、ご不便をおかけいたしました。また、地域の皆様には今年度もお招きすることができず、心苦しく思っております。制約の多い運動会ではありましたが、皆様の温かいご声援とご協力をいただきましたことに感謝申し上げます。

今年度も感染防止対策として2部制で開催しましたが、昨年度との違いは、全校で運動会を観戦し合うようにしたことです。今回はできるだけつながりを大事にしようと、校庭で演技や競技をしている様子をライブ配信し、教室でも観戦できるようにしました。校庭でも教室でも徒競走の着順が決まるたびに喜んだり悔しがったり、演技を観ては感心したり拍手を送ったりと一緒に楽しむことができました。運動会は、全校で同じ目標に向かって取り組むことのできる貴重な機会です。互いの努力を認め合い、励まし合い、喜び合う・・・共に過ごす瞬間の大切さを実感するものとなりました。



また、運動会に向けて主体的・協働的に取り組む子どもたちの姿にも、これまでの育ちを見ることができました。特に高学年では、ダンスの振り付けを自分たちで創作しました。4月当初から実行委員が、それまで培ってきた説明力、情報の収集・活用力、コミュニケーション力等を発揮しながらアイデアを出し合い、完成させました。ダンスの練習ではペアや学年で見合い、互いのよさや改善点を伝え合い、よりよいものにしようと奮闘していました。練習最終日、実行委員の6年生が5年生に向けて「5年生、すごくうまい！これでいけるなと思います。」と感想を伝えていました。思わず5年生はにっこり、自信をもって当日を迎えることができました。

学校教育では、様々な変化に積極的に向き合いながら他者と協働して課題を解決していく力、様々な情報を見極めながら知識や情報を再構成して新たな価値につなげていく力、複雑な状況変化の中で目的を再構築することができる力を育てることが求められています。社会の急激な変化にたくましく、しなやかに対応するために、日々の学びを丁寧に積み重ねていくことこそ、将来に渡って生きてはたらく力となりうるのだと考えます。今後も教育活動の全てが、子どもたちにとって力強く未来を切り拓いていくための必要な学びの場、成長の場であると捉え、一瞬一瞬を価値ある教育環境としてまいります。